

## **COMUNICADO DEL GRUPO DE RÍO ANTE LOS ATENTADOS TERRORISTAS OCURRIDOS HOY EN ESTADOS UNIDOS**

Santiago de Chile, 11 de Septiembre de 2001

Ante los repudiables actos terroristas que en el día de hoy han afectado a diversas ciudades en Estados Unidos, y que han provocado una enorme cantidad de víctimas, el Grupo de Río expresa su más firme condena a quienes han perpetrado estos actos de barbarie y a quienes los han instigado.

Expresamos igualmente nuestra plena solidaridad y apoyo al pueblo y al Gobierno de los Estados Unidos de América y formulamos votos porque la comunidad internacional colabore activa y decididamente en la identificación de quienes han participado en estos actos de terrorismo y a quienes han dado su respaldo para la preparación y desarrollo de este tipo de acciones. Confiamos en la acción rápida unida y concertada de todos los gobiernos del mundo a fin de que no queden impunes estos delitos de terrorismo internacional y se puedan aplicar las normas del derecho internacional y penal.

A través de la Secretaría Pro Témpace y de la Troika de Cancilleres del Grupo de Río integrada por los Ministros de Relaciones Exteriores de Chile, Colombia y Costa Rica, el Grupo de Río seguirá observando el desarrollo de estos lamentables acontecimientos, atento a consultar alguna acción de coordinación especial de los Estados miembros si las circunstancias así lo aconsejan.